

Marlies Mejias au Tour de la Colombie pour dames



La Havane, 7 nov. (RHC).- Une Cubaine prendra part au Tour de cyclisme de la Colombie qui démarre mercredi. Il s'agit de Marlies Mejias. Elle ne va pas défendre les couleurs de Cuba. Cette fois-ci elle va prendre part au Tour à l'invitation du Club continental Weber Shimano Ladies Power avec lequel elle devra respecter un contrat à partir de janvier prochain.

Au palmarès de Marlies Mejias, 24 ans, figure la 7e place à l'épreuve de l'omnium aux Jeux Olympiques de Rio

D'après les sites web spécialisés, le Weber Shimano Ladies Power a bien de chances de remporter le Tour de la Colombie. Marlies Mejías aura pour coéquipières Jesenia Meneses et Rocio Parrado, deux Colombiennes résidant à Buenos Aires et l'Argentine Cristina Greve.

Dans des déclarations au journal des jeunes cubains, Juventud Rebelde, Marlies Mejías a indiqué que ces dernières semaines d'entraînement et de compétitions en Amérique du Sud lui ont permis de s'acclimater à la dynamique du Club.

«Je suis très enthousiasmée. L'accueil a été très bon. Je veux arriver loin. C'est le but que je me suis fixé et je m'entraîne pour cela.»

Marlies Mejías a d'ores et déjà remporté une compétition à Buenos Aires et au Tour de la Colombie elle a bien de chances de faire preuve de son talent.

A Cuba, nous la verrons pendant la première quinzaine de décembre quand elle va s'aventurer à prendre part à la seconde édition du Titan Tropic de cyclisme de montagne et puis, elle vivra l'expérience d'être la première cycliste cubaine à être embauchée par un Club étranger.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/111252-marlies-mejias-au-tour-de-la-colombie-pour-dames>



Radio Habana Cuba